
Анализ работы Попечительского совета учреждения  

ГУО «Дошкольный центр развития ребёнка №11 г. Волковыска»  

за 2023/2024 учебный год. 

 

Деятельность попечительского совета ДЦРР №11 г. Волковыска 

строится в соответствии с «Положением о попечительском совете 

учреждения образования», утвержденным постановлением Министерства 

образования Республики Беларусь от 25.07.2011 № 146 с дополнениями и 

изменениями постановления Министерства образования Республики 

Беларусь от 16 августа 2022 г. № 266. 

Попечительский совет является органом самоуправления учреждения 

образования, целью которого является оказание содействия в обеспечении 

его деятельности и развития. 

Попечительский совет в течение 2023/2024 учебного года строил свою 

деятельность в соответствии с планом своей деятельности в интересах 

учреждения дошкольного образования. Попечительский совет тесно 

взаимодействовал с руководителем учреждения образования и другими 

органами самоуправления ДЦРР по вопросам функционирования и развития 

учреждения. Члены попечительского совета оказывали содействие и 

принимали активное участие в организации и проведении детских 

развлечений «Удивительное рядом» «Игрушки для елочки», «Коляды», 

праздников «Новый год», «День защитников Отечества и Вооружённых Сил 

Республики Беларусь» и других образовательных мероприятий. 

 Помогали в организации работ по благоустройству территории 

дошкольного учреждения. 

В 2023/2024 учебном году попечительским советом была проведена 

разъяснительная работа с родителями групп о возможности оказания помощи 

в приобретении рассады цветов и декоративных растений для озеленения 

территории учреждения. Было решено провести акцию «Поделись рассадой» 

«Растение в подарок».  В результате проведённой акции родителями были 

подарены рассада лобелии, петуний, бегоний, саженцы самшитов и хост.  

Родитель 2 младшей группы «Б» Широкий Павел Викторович изготовил   

своими руками детский домик для игр детей на улице. 

На счет попечительского совета в 2023/2024 учебном году поступило 

170 рублей, остаток с прошлого года составил 34,63 рубля. Итого по 

состоянию на отчетный период  на расчетном счете попечительского совета 

имеется  204 рубля 63 копейки.  

В течение 2023/2024 года не выделялись денежные средства на 

укрепление материальной базы учреждения из-за их недостаточного 

количества.  

 Исходя из вышеизложенного, членам попечительского совета 

необходимо активизировать работу в 2024/2025 учебном году по 

привлечению добровольных родительских взносов которые будут 

направлены и использованы по целевому назначению на укрепление 

материально-технической базы учреждения. 

 

Председатель попечительского совета    Ю.Л. Широкая 

Секретарь         Ю.В. Грушевич 


